



Das neue Leitungsteam der Hephata-Akademie. Alle Namen von links nach rechts lesen Sie am Ende des Beitrags.

02.05.2024 09:48 CEST

Ausbildung in sozialen und pflegerischen Berufen individuell begleiten: Hephata-Akademie strukturiert sich neu

Neue Synergieeffekte schaffen, Schnittstellen finden und Zukunft sichern: Diese Ziele verfolgt die Hephata-Akademie mit ihrer neuen Leitungs- und Organisationsstruktur.

Seit Februar 2024 besteht das Leitungsteam nun aus vier Kolleg*innen: Neben Lisa Naujoks, die ihre Funktion als Geschäftsbereichsleitung und Schulleiterin fortführt, wurde das Schulleitungsteam durch Dr. Jochen Führer, Janine Nowikow und Monica Girardi erweitert. Dr. Jochen Führer hat die

Funktion der stellv. Geschäftsbereichsleitung übernommen, Janine Nowikow und Monica Girardi die Leitung der beiden Abteilungen: die Fachschule für Sozialwesen und die Pflegeschule.

Die beiden Abteilungen unter dem Dach der Akademie lösen somit die ehemaligen Fachbereiche der Akademie ab. „Die neue Struktur sorgt für mehr Synergien und zukunftsorientierte Lernangebote“, sagt Lisa Naujoks.

Janine Nowikow leitet die Fachschule für Sozialwesen und verantwortet die pädagogischen Ausbildungsberufe. Dazu gehören die Ausbildungen als Erzieher*in, Heilerziehungspfleger*in und Heilpädagog*in.

Monica Girardi leitet die Pflegeschule mit den Ausbildungsberufen Altenpflegehelfer*in, Krankenpflegehelfer*in und Pflegefachfrau/-mann.

Lisa Naujoks bleibt in der Verantwortung für die Diakon*innenausbildung. Nowikow, Girardi, Naujoks und Führer sind damit auch Ansprechpartner*innen für die vielfältigen Ausbildungsangebote der Akademie. „Mit der neuen Struktur können wir viel individueller Ausbildungsprozesse begleiten und Unterrichtsangebote entwickeln“, erklärt Naujoks.

Durch die Umstrukturierung „stellen wir immer mehr Schnittstellen zwischen den Ausbildungen fest und sehen genauer, welche Themen alle Ausbildungen betreffen. So können wir Synergieeffekte nutzen“, sagt Naujoks. Dadurch werde auch „dialogische Perspektive mit den Lernenden und die Arbeit in multiprofessionellen Teams“ gestärkt.

Neben diesem Vorteil sieht das Leitungsteam noch weitere, die für eine Ausbildung an der Akademie sprechen. „Man hat eine hervorragende Nähe zur Praxis und damit verbunden gleitende Übergänge in die Berufswelt. Der Austausch ist richtig gut und mit der Bibliothek auf dem Campus und unseren Fachräumen bieten wie Lernenden und Lehrenden eine sehr gute Ausstattung und Atmosphäre.“

Bildunterschrift:

Das neue Leitungsteam der Hephata-Akademie (von links): Monica Girardi (Abteilungsleitung Pflegeschule), Lisa Naujoks (Geschäftsbereichsleitung / Schulleiterin), Janine Nowikow (Abteilungsleitung Fachschule für Sozialwesen)

und Dr. Jochen Führer (stellvertretende Geschäftsbereichsleitung).

Hephata engagiert sich als diakonisches Unternehmen seit 1901 in der Rechtsform eines gemeinnützigen Vereins für Menschen, die Unterstützung brauchen, gleich welchen Alters, Glaubens oder welcher Nationalität. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk. Hinter unserem Unternehmensnamen steht ein biblisches Hoffnungsbild: während Jesus einen Mann heilt, der taub und stumm ist, spricht er das Wort „Hephata“. (Markus 7, 32-37)

In evangelischer Tradition arbeiten wir in der Jugendhilfe und der Behindertenhilfe, in der Rehabilitation Suchtkranker, in Psychiatrie und Neurologie, in der Heilpädagogik, der Wohnungslosenhilfe, in Förderschulen und der beruflichen Bildung. In unserer Tochtergesellschaft Hephata soziale Dienste und Einrichtungen gGmbH (hsde) bieten wir zudem an mehreren Standorten ambulante und stationäre Hilfen für Seniorinnen und Senioren an.

Wir bilden Mitarbeitende für verschiedene Berufe der sozialen und pflegerischen Arbeit, auch in Kooperation mit der Evangelischen Fachhochschule Darmstadt, aus. Wir legen Wert auf eine theologisch-diakonische Qualifikation.

Hephata Diakonie beschäftigt aktuell mehr als 3.000 Mitarbeitende. Sie arbeiten in unterschiedlichen Berufsfeldern, sind gut qualifiziert und entwickeln die Leistungsangebote zukunftsorientiert weiter. Diakone und Diakoninnen und Interessierte organisieren sich in der Diakonischen Gemeinschaft Hephata.

Hephata Diakonie ist in Hessen und angrenzenden Bundesländern tätig. Der Sitz unseres Unternehmens ist seit Beginn in Schwalmstadt-Treysa.

Kontaktpersonen



Johannes Fuhr

Pressekontakt

Leiter interne und externe Kommunikation

johannes.fuhr@hephata.de

06691181316



Melanie Schmitt

Pressekontakt

Stellvertretende Leiterin interne und externe Kommunikation

melanie.schmitt@hephata.de

06691181316